

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó enviando
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la
Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que
no servirá la que no esté pagada.

PRECIOS DE SUSCRICION.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

AÑO XIX, NUM. 3,087 DE LA NOCHE. MADRID, VIERNES 27 DE JULIO DE 1866. OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

Ayer publicaron los periódicos los siguientes telegramas, que, como verán nuestros lectores, vienen á decir sobre poco más ó menos lo mismo que los que nos remitió nuestro corresponsal parisiense:

Paris, 25.
Florenza, 24.—Ayer el general italiano, Medici, ha trabado con los austríacos un nuevo combate en el Vale Lugana, cerca de la aldea de Borgo, donde el enemigo se había atrincherado.
El mismo día por la tarde tomó á Lirio por asalto.
Medici avanza hácia Trento, de cuya plaza no dista más que unos 18 kilómetros.

Viena, 25.
Los periódicos de esta corte, c si por unanimidad, solicitan la retirada del ministro Belcredi y la continuacion de la guerra.

Paris, 26.
Londres, 25 (por la noche).—Por la tercera vez, hoy han vuelto á verificarse disturbios en Hyde-Park.
La muchedumbre ha tirado todavía piedras á los policemens y á los pasantes.

Un aviso del comité reformista, que celebró una conferencia con el gobierno, ha rogado con instancia al pueblo que no intentase celebrar ningun otro meeting hasta el lunes.

Berlin, 25.
Además de la contribucion impuesta á la ciudad de Francfort, las tropas prusianas tendrán alojamiento en casa de los vecinos.
Los senadores y otros personajes de notabilidad habrán de dar alojamiento cada uno á cincuenta hombres por lo menos.

Paris, 26.
Un telegrama de Londres de hoy participa que los disturbios continúan.

Francfort, 26.
Los prusianos siguen exigiendo la contribucion de 32 millones de francos impuesta á esta ciudad, y ponen en las casas de los notables, para ser mantenidos por estos, cierto número de soldados como guardias de vista.
El burgo-maestre Fellner se ha suicidado.

Se anuncia en Valencia una corrida de toros, cuyos productos se destinarán á los establecimientos piosos. En este caso, los dichos que se lidiaron serán de la ganadería del señor duque de Veraguas, regalados con este piadoso objeto, y dirigirá la lidia el matador Cayetano Sanz.

Ha fallecido en Paris el escritor dramático, Eduardo Martin.

También ha fallecido en Berlin el diputado Diesterweg que habia dedicado todos los estudios de su vida á la cuestion de instruccion pública.

El comité juarista que reside en Nueva-York ha publicado un manifiesto contra el general Santa Ana, que por su parte también intenta derribar el imperio de Maximiliano.

El burgo-maestre de Francfort, que según nuestros telegramas de ayer ha muerto á consecuencia de un ataque apoplético, según la Agencia Havas se ha suicidado.

Ha sido nombrado contador de Hacienda pública de Almería, D. Francisco de Paula Rivera, inspector de Rentas estancadas del sétimo distrito.

Ha sido nombrado interventor de la administracion principal de Hacienda pública de Cádiz, el Sr. D. Juan María de Soto y Pulgar, inspector general de Rentas estancadas de sane.

Dice *La Esperanza*:
«Hay muchos tenderos en Madrid que se niegan á recibir billetes de Banco por los géneros que venden, y al mismo tiempo negocian en las casas de cambio el dinero que recaudan. Este sistema, si bien deja algun lucro, perjudica al comercio en general, y contribuye en gran manera á sostener á un precio elevado el descuento del papel.»

Han desaparecido, dice un periódico, ya enteramente las monedas de cobre de cuatro maravedis, y van desapareciendo ochavos morunos; de suerte que quien quiera dar limosna á un pobre, tendrá en adelante que darle una pieza de dos cuartos. Hállandonos en este estado, urge que se acuñen cuartos y ochavos para atender á esta necesidad diaria.

Ayer se declaró á eso de las doce y media un incendio en las afueras de la Puerta de Toledo.

El cardenal arzobispo de Birges ha vuelto á desempeñar las altas funciones que ejercia cerca del heretico del Trono, el joven príncipe de Asturias, que cada día desarrolla más y más su precoz inteligencia.

El señor conde de Puñonrostro ha entrado ya en el completo ejercicio de sus funciones como mayordomo mayor de palacio. También se encuentra en San Ildefonso, al lado de SS. MM. y AA. como mayordomo del príncipe de Asturias, el marqués de Novaliches. El marqués de Malpica, sumiller de corps, se encuentra con licencia, así como la duquesa de Gor, camarera mayor, que se encuentra hoy en la capital de Castilla la Vieja, y cuyas funciones desempeña hoy interinamente la señora marquesa de Novaliches, aya de los príncipes.

Al frente del cuarto militar del Rey, y en la plaza que ocupaba el general Lemery, se halla hoy el general Belestá. No está todavía provisto el cargo de caballero mayor, que desempeñaba el señor conde de Balazote.

Ayer despues de cerrar nuestra edicion de Madrid, recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 26.
De los fondos españoles solo se han cotizado en la bolsa de hoy las amortizables que cerraron á 19 1/2.

Los fondos franceses han tenido una pequeña subida. El 3 por 100 ha cerrado á 83-30, y el 4 1/2 á 96-75.

Londres, 26.
Los consolidados ingleses se han hecho hoy de 88 1/4 á 3/4.

SEGUNDA EDICION.

Desde el día de hoy se satisfacen por el Banco de España los intereses correspondientes al primer semestre de este año de las obligaciones del ferro-carril de Barcelona á Zaragoza, y de las acciones de la sociedad de crédito y fomento Banco de Madrid, cuyos efectos se hallen depositados en dicho banco.

Por el juzgado de la Audiencia se llama á tantas personas se crean con derecho

á los bienes quedados al fallecimiento de D. Manuel Vega y del Hierro, que murió abintestado el día 8 de octubre del año último.

El día 10 de agosto próximo se verificará en la junta general de beneficencia del reino, calle de los Donados número 7, la subasta para adjudicar al mejor licitador al suministro de pan, carbo, vino y vinagre á los hospitales del Carmen, Jesus de Nazareno y Princesa.

El gobierno provisional de la república dominicana ha celebrado un convenio con los generales del partido de Baez, en el cual se estipularon las condiciones siguientes:

Primera. Que el general Buenaventura Baez queda destituido de la presidencia de la república dominicana, y en ningun tiempo podrá volverla á ejercer, segun lo dispone el manifiesto de la nacion hecho en Santiago el 24 de abril de 1866.

Segunda. Que toda candidatura para el mando de la república queda formalmente escluida, mientras que el pueblo dominicano, legalmente llamado á sus comicios, otra cosa determine.

Tercera. Que las tropas que mandan los generales anti-disidentes entrarán al igual de ellos y demas jefes en sus hogares, con toda tranquilidad, sin ser molestados por sus opiniones políticas, y ofreciéndoles completo olvido de lo pasado.

Y cuarta. Que las municiones y efectos de guerra serán entregados en el arsenal de Santiago.

La escampavía *Gaditana*, del apostadero de Algeciras, aprehendió en la noche del 19 del actual una barquilla con cuatro bultos de tabaco en los arrecifes de Punta Carnero; y en la madrugada del 20 aprehendió la denominada *Alarma* otra barquilla con siete bultos de tabaco en los arrecifes de Rocabillo, ambas sin reos.

Por la administracion principal de propiedades y derechos del Estado de la provincia de Madrid, se anuncia que el día 25 de agosto próximo, se sacarán nuevamente á licitacion para la venta siete fincas, sitas en el término de Villavieja, procedentes de sus propios, en quiebra de D. Juan P. B. En el mismo día se sacan á licitacion otras dos fincas, sitas en término de Chinchon, también de propios.

Segun los telegramas oficiales recibidos en Madrid, ayer no ha llovido en ningun punto de la península.

Las noticias de Méjico alcanzan al 19 de junio. La comision militar que preside el emperador Maximiliano continuaba activamente sus trabajos de reorganizacion del ejército nacional, habiendo formado ya ocho batallones de cazadores mejicanos. Esperábase que á fin de mes hubiese ya organizados cinco batallones de infantería de línea; ocho regimientos de caballería, y en proporcion las tropas necesarias de artillería é ingenieros.

Una de las novedades que mas llaman la atencion este verano es el péplum, es decir, un cinturón, cuya elegancia corre parejas con su comodidad.

El péplum, dice *La Moda Elegante*, es simplemente un cinturón de faldetas largas, ya en unos casos iguales entre sí, ya en otros algo cortas por detrás, muy cortas por delante, y estrechamente largos por los lados, donde terminan en punta.

Estos cinturones se hacen de tela igual á la del traje; tienen por principal ventaja la de reemplazar al paletot, porque llevadas con un corpiño montan á un paletot ajustado al talle por un cinturón.

Aunque todavía no se han generalizado mucho estos cinturones, es probable que adquirirán un gran favor durante los mas rigorosos dias del verano, porque tendrán por lo menos la ventaja de constituir un vestido muy ligero, y que ahorra un paridesus.

Lo que en materia de moda ha adquirido mayor uso desde su aparicion son las paletots rectos, como los paletots sacco, corona y O'Donnell, cuyos tres modelos ha publicado la *Moda elegante ilustrada*.

Los paletots rectos se hacen uniformemente de cachemira azul y enteramente bordados, con cuentas de azabache. El bordado es tan rico que por su peso hace caer el paletot. Es el mismo paletot corona que además de los galones bordados de cuentas tiene un ancho dibujo igualmente ejecutado con cuentas, luego mas galones, despues un salpicado, asegurado á un cordón que corre sobre todas las costuras, todo ello de cuentas. Estos pa-

guntó la enferma no dudando de que iba á darle parte del matrimonio.
—Si señora.
—Y habéis comprendido el sentido?
—Creo que sí.
—El joven en cuestion no es el marido que conviene á vuestra hija. Dicen que es encantadora esta pequeña Luciana.
—La señora marquesa es muy bondadosa! murmuró con emocion el pobre padre.
Había razon para estar conmovido.
La marquesa se atrevió á elogiar á su hija despues del mal que acababa de causarle!
La marquesa, despues de un golpe de tos que cortó el diálogo por algunos instantes, repuso:
—¿Tenéis gran confianza en aquel á quien destinabais vuestra hija?
—Yo no sé qué decir á la señora marquesa, murmuró Celestino. Agradaba á mi hija, mi hija parecía agradaerle á él y todo caminaba prósperamente, cuando por desgracia...
Y temiendo haber dicho demasiado el infeliz, se detuvo:
—Por desgracia, ¿qué?
—Ha llegado un suceso que puede impedir el matrimonio, balbuceó el administrador.
—Mi certa os habrá hecho comprender que ese matrimonio es imposible. Yo conozco á los hombres, y ese no tiene corazón. ¿Pero de qué suceso hablabais?
—No me atreví á abusar de la benevolencia de la señora marquesa, repuso Celestino rojo de indignacion creyendo que la marquesa representaba un doble papel en aquella intriga.
—¿Seguid, amigo mio! Todo lo que á vos toca me interesa mucho.
Aquellas palabras estremecieron á Thibandois.
—¿Lo queréis absolutamente? dijo olvidando las formulas habituales de su respeto.
—Lo exijo.
—Pues bien, señora marquesa: Mr. Camilo de Ornaus...
—¿Quiere impedir quizá el matrimonio?
Esta pregunta hizo abrir desmesuradamente los ojos á Mr. Thibandois; para él era incomprendible.
La marquesa repuso:
—Conozco particularmente á Mr. de Ornaus, es un joven muy recomendable...
—Las apariencias engañan, señora

marquesa, yo recibía en mi casa á monsieur Ornaus, le encontraba muy digno de mi estimacion y mi pobre Luciana le cobró cariño mas pronto de lo que yo hubiera deseado.
—¿Qué mal hay en ello? ¿Desde cuándo las jóvenes no se enamoran de los hombres que lo merecen?
—Sin duda, balbuceó Celestino cada vez mas sorprendido. No habría mal en ello, si una circunstancia imprevista no viniese á destruir esta naciente simpatía, causando la desgracia de mi pobre hija.
—¿Qué queréis decir? preguntó tranquilamente la marquesa.
—Hace ocho dias, repuso con emocion Thibandois, he recibido una carta de amor de Mr. Ornaus, dirigida á una de sus amadas.
—Todos los dias acontecia que una mujer se venga de el hombre que yo no la ama; añadió tranquilamente la marquesa.
—Y si ya no ama á esa mujer, ¿qué interés tiene ella en que yo cierre la puerta de mi casa á Mr. Ornaus?
—Si la venganza razonase no sería venganza; observó juiciosamente la marquesa.
Al oír á la gran señora discutir tan francamente una cuestion que para él y su hija era de vida ó de muerte, Mr. Thibandois se preguntó si no tenía delante de sí al mal genio de su familia.
—Siento, amigo mio, dijo la marquesa, estar en un estado tan delicado, porque si no yo misma haría cuanto pudiese por realizar la ventura de vuestra hija.
La sinceridad con que fueron pronunciadas estas palabras destruyeron la conviccion de Thibandois que dijo ya con el acento de la confianza:
—Cuando la señora esté mejor tendré el honor de recordarle esa oferta, y no tendremos quizá que ir más lejos para tener la palabra de este enigma. La carta en cuestion lleva el timbre de Varangeville...
No se atrevió á añadir: y tiene el sello las ruinas de la Harmitiere.
—¿De Varangeville?
Mr. Thibandois seguía con ansiedad las distintas impresiones que agitaban el rostro de su antigua señora.
—¿Teneis esa carta, amigo mio? preguntó la marquesa?
—¡Héla aquí! repuso el espantado de la sangre fria y audacia de la que creía enemiga de Luciana.

portante y corrió á encerrarse en su despacho.
El domingo anterior Camilo se habia entretenido con Luciana en escribir las etiquetas de una coleccion de semillas raras, y le fué fácil á Mr. Thibandois comparar la letra, que era en un todo semejante á la de la carta.
—¿Qué interés se preguntó el bondadoso padre, puede tener Mr. de Ornaus, á quien yo creía un joven juicioso, para darme parte de sus triunfos amorosos? Si viene hoy, le pediré una explicacion clara de sus conductas; y si no viene, me probará que es un hombre indigno de mi estimacion.
La casualidad quiso que Camilo no pareciese aquel día por Sevres: una indisposicion le detuvo en el lecho.
El corazón de una niña enamorada es por lo menos tan perspicaz como la vista de un sonámbulo, y Luciana veía con los ojos de su corazón que aquel día no se presentaría Camilo en Sevres.
Así, pues, se mostró triste, tan triste, que su padre le preguntó el motivo de su pesar.
Padre é hija se encontraban solos en aquel momento.
Mlle. Athenais, desarmada en parte por la actitud humilde, sumisa y respetuosa de Alberto, habia consentido en tomar su brazo para bajar al jardín, y mientras Mr. Thibandois interrogaba á su hija respecto á su melancolía, ella se paseaba rodeada de sus sobrinas, y con aire magistoso por las calles del jardín.
—¿Qué tienes, hija mia? preguntó Mr. Thibandois sentando á su hija sobre sus rodillas, como en los tiempos en que contaba muy corta edad.
Luciana no sabía mentir.
Era preciso decir la verdad ó no responder; pero además de serle difícil no responder, guardar silencio era lo contrario de lo que quería su corazón, que anhélaba desahogarse.
Presentábase un tercer partido y fué el que tomó sin darse cuenta quizá de él.
Fué á arrojarse llorando en brazos de su padre.
—No lloréis Luciana mia! dijo con ternura Mr. Thibandois, ¿qué tienes? ¿Te ha dado tu tia algun disgusto?
—No, murmuró la joven con ahogado acento.
—¿Quizá alguna de tus hermanas?
Luciana hizo un signo negativo.

—¿He sido yo entonces?
—¡Oh, no! ¡mil veces no! exclamó la joven abrazando tiernamente á su padre.
—Si no ha sido ni tu tia, ni tus hermanas ni yo, ¿quién ha podido ser? No hay nadie mas en la casa.
—¿Y si estuviera fuera de la casa? En Paris... añadió la joven bajando los ojos.
—Tu no has ido nunca á Paris, hija mia.
Y como si una luz iluminase subitamente su inteligencia murmuró en voz baja:
—¿Es quizá Alberto quien causa tu pesar? ¡No puedo creerlo! ¡Alberto te ama, te ama de veras!
—No es Alberto.
—Entonces, repuso el pobre padre con voz trémula, solo Mr. de Ornaus ha podido ofender á mi Luciana querida, ¿y sin embargo hoy no ha venido!
—¡Pues bien, padre, balbuceó la joven con creciente emocion, porque no ha venido es por lo que sufro tanto!
—Y si yo te dijese, se atrevió á decir Mr. Thibandois si te dijese que he sido yo quien ha impedido á Mr. de Ornaus que venga...
—¿Vos, padre? exclamó Luciana con terror. No es posible.
—¿Por qué?
—Porque á menos de una razon muy poderosa, vos no hubierais impedido venir á un joven que os es tan agradable, y al que habéis invitado vos mismo á que nos visite.
—Y si razones graves me hubiesen hecho retirar el afecto que profesaba á ese joven?
—¿Las hay, padre? balbuceó Luciana.
—¡Si hija mia!
La joven guardó silencio un instante y añadió tristemente:
—¡Confío en vos padre mio!
—¡Sí, pero quisieras que yo me engañase! ¡Ah! ¡pobre niña! ¡por desgracia es verdad! Tengo pruebas irrecusables que condenan la conducta de Mr. de Ornaus. Luciana mia, exclamó el bondadoso padre, ¿le amabas ya?
—No sé si le amaba, murmuró la niña, pero creo que hubiera querido amarle.
Esta definicion ambigua de los sentimientos de su hija, llenó de compasiva ternura el corazón de Mr. Thibandois.
—¿Luciana mia! dijo con bondad.
—¡Padre! exclamó la joven, fijando en él sus hermosos ojos llenos de lágrimas.

LA MAS FEA DE LAS SIETE! 81

letos convienen en muchos casos y á todo el mundo. De Tarancon nos escriben con fecha 20, y nos dan noticias muy poco satisfactorias respecto de la cosecha que se esperaba abundante. La cebada que ya está recogida ha defraudado las esperanzas que los labradores prudentemente arrigan, tanto en calidad como en cantidad, habiéndose también perdido gran parte de paja con las lluvias. El trigo también amenaza ser escaso, y el aceite, que se creía iba á ser abundante, se cree ahora que no llegará á compensar los gastos de producción.

administracion de Cuba, cuya plaza queda suprimida. Ha sido nombrado director de administracion local de Puerto-Rico, con la categoria de jefe superior de administracion, D. Miguel Alvarez Mir. Se ha declarado cesante á D. Luis de Quesada, marqués de Moncayo, consejero de administracion de la seccion de lo contencioso de Puerto-Rico, cuya plaza queda suprimida. Se ha dispuesto que D. Carlos Rojas, secretario del gobierno superior civil de Puerto-Rico, pase á desempeñar la plaza de jefe de seccion en la administracion central de Rentas y Estadística.

Se ha acordado que se establezcan en Puerto-Rico impuestos municipales. Los municipios dejarán de percibir los recargos de aduanas. El Cascabel ha suspendido su publicacion diaria hasta primero de setiembre, y volverá á aparecer semanalmente por ahora. Su director el Sr. Frontaura ha salido para los baños de Panticosa, donde es ribir á los baños números que ha de publicar en agosto. Se ha adjudicado definitivamente á los señores Sampelayo, Pardo y compañía y D. Ramon Hernandez el servicio de la linea de vapores-correos entre la Habana y Puerto-Rico, cuyo depósito deberá ampliarse de 13 á 16,000 escudos. Ha quedado aprobada definitivamente la admision de los vapores Paris y Ciudad Condal para el servicio de correos entre la Habana y Veracruz. Se ha dispuesto que el inspector de la Aduana de la Habana D. Justo Zaragoza ejerza las funciones de fiscalizacion respecta á la introduccion de libros no censurados. Ha sido aprobada la admision del vapor Barcelona para el servicio de correos entre la Habana y Puerto-Rico. Cada dia son mas rapidas las comunicaciones entre Europa y América. El 22 de junio tuvieron lugar los sucesos de Madrid. Al dia siguiente salia un vapor de Irlanda, á donde el telegrafo habia llevado la nueva; este llegó á las dos de la tarde del 2 del corriente á Halifax, en Nueva-Escocia, y á las cinco de la misma tarde, es decir, á los nueve dias justos de ocurrido el suceso en Madrid, se hallaba ya en la Cronica de Nueva-York la relacion de aquellos acontecimientos. El Sr. Salazar y Mazarredo, que se encuentra tomando baños en el extranjero, ha escrito á los periódicos franceses un artículo, dedicado á comparar el ataque de Lissa por la flota italiana con el bombardeo del Callao. Se hace cargo en él de las dificultades, á que tuvo que vencer nuestra escuadra, de su debilidad relativa, de la distancia de puertos en que reparar las averías y de la clase de armamentos que tenían los puertos del Callao. Esta publicacion es muy oportuna en estos momentos, sobre todo recordando que las últimas noticias que acerca del combate del Pacifico han insertado los diarios extranjeros, son las que les remitió el ministro del Perú en Paris. Se ha conseguido, por lo tanto, el objeto de aclarar mas este asunto, para los que creian fuera de España que habíamos sido rechazados, y ahora ven, por el contrario, que los buques españoles han superado obstáculos infinitamente superiores á los que tuvieron enfrente los italianos, con

la circunstancia de que nosotros contábamos únicamente con una fragata blindada y los italianos con doce. El Sr. Salazar termina demostrando con el rápido viaje efectuado por nuestra escuadra del Callao á Rio-Janeiro, que las averías sufridas fueron de muy poca consideracion, y se afirma en las ideas que ha manifestado diferentes veces en el Congreso sobre la necesidad de reformar nuestra artillería, y de estar siempre muy alerta para aprovecharse de todos los adelantos que lleguen á hacerse en el aumento de los medios de defensa y de combate, recordando con este motivo varios hechos históricos antiguos y modernos. Las últimas noticias de Chile alcanzan al 10 de junio. El titulado almirante Blanco habia llegado á Chile y encargábase del mando de los restos de la escuadra chiloperuana. El comandante Williams habia regresado á Valparaiso para restablecer su salud. El casco del Amazonas, que, como nuestros lectores saben, se hallaba encañalado en la isla de Antao, habia sido vendido en 500 pesos fuertes. Se estaba preparando una fusion del partido radical con los Mont-Varistas para impedir la reeleccion del presidente Perez. Los debates en el Congreso son carecien de interés. El presidente habia presentado al Congreso un proyecto de ley, declarando beneméritos de la Patria á los presidentes del Perú, Bolivia y Ecuador. Los buques blindados peruanos debian estar ya en Chile, pues se los habia visto en el Estrecho. Los acompañaba un vapor inglés con víveres. Hoy recibimos por la via ordinaria los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS relativos al conflicto europeo: Ferrara, 24. El general La Marmora va á Verona para tratar de las condiciones del armisticio. Se ignora todavía el nombre del plenipotenciario designado por Austria. Ebenthal (Hungria), 23. Ayer mañana hubo un encuentro cerca de Presburgo entre las séptima y octava divisiones prusianas y 35 000 austriacos. Seis batallones prusianos habian cortado la linea de retirada de los austriacos cuando cesó el combate al medio dia por haber llegado la noticia del armisticio. Tres horas despues Presburgo habia caído en poder de los prusianos. Estos perdieron 100 hombres y los austriacos 500. Las tropas prusianas quedaron en el campo de batalla hasta la mañana siguiente, en que se retiraron á la linea de demarcacion cerca de Staffen, fijada por el armisticio. Nikelsburgo, 23. El general Degenfeld, el conde Karolgi, Mr. Bremer y el conde de Kufstein, han llegado anoche al cuartel general.

Es inminente la suspension de armas. Continúan los prusianos su marcha avanzando para concentrarse. Florence, 24. Dice la Gaceta oficial: «Las proposiciones del emperador Napoleón á los gobiernos de Prusia y Austria han sido aceptadas en Berlin y Viena como bases del armisticio. Prusia ha comunicado esta determinacion al gobierno italiano reservando conforme á los compromisos contraidos el consentimiento de Italia. A consecuencia de esta declaracion el gobierno italiano se ha declarado pronto á consentir bajo condiciones de reciprocidad, una suspension de hostilidades por ocho dias durante los cuales continuaran las negociaciones. Dican de Berlin, que las negociaciones entabladas entre Francia, Prusia y Austria para las condiciones de un armisticio están terminadas. Prusia acepta la integridad del imperio austriaco, menos el Véneto. Ha pedido al gobierno italiano que consista en la suspension de hostilidades. Continúa negociándose sobre las condiciones del armisticio. Francia ha hecho nuevas proposiciones. (Oficial) Acaba de saberse que algunos destacamentos del ejército prusiano han violado la linea de demarcacion. Se están haciendo las reclamaciones necesarias para que evacúen la parte ilegalmente ocupada. Noticias de Berlin dicen que el gobierno prusiano considerando inminente la conclusion del armisticio ha consentido en prolongar el plazo de cinco dias fijado para la suspension de armas. Munich, 24. La Gaceta de Baviera dice que Mr. de Pfordten á pesar de todos sus esfuerzos no ha podido conseguir que Prusia dé seguridades de que cesará la guerra contra las tropas federales al mismo tiempo que contra las austriacas. El ministro de negocios extranjeros Mr. de Edelsheim ha presentado su dimision. Viena, 24. Mr. Vonder Pfordten ha ido al cuartel general prusiano para negociar un armisticio entre Prusia y los Estados del Sur de Alemania. Florence, 24. El general Médoc ha dado ayer un nuevo combate en Val-Sugana, cerca de la aldea de Borgo donde el enemigo estaba atrincherado. Ha tomado por asalto la aldea y perseguido al enemigo hasta Lerico. Pero habiendo recibido este refuerzos hizo de nueva resistencia. Las tropas italianas tomaron por asalto á Lerico. Los

Se ha dispuesto por una autoridad que los cambios ambulantes que se situaban en las avenidas del banco de España dejan de ejercer su tráfico, pues siempre ocasiona el ejercicio una depreciación á los billetes en circulacion.

Por el juzgado de Tortosa, segun edicto que publica la Gaceta de hoy, se cita, llama y emplaza á Antonio Borrás y Anglés, alias de la Soldadeta, hijo de Antonio y de Manuela, de 33 años de edad, labrador, natural y vecino de Caliz, partido de Vinaroz; D. Cayetano Lopez, Antonio Escoda, José Arnau y Tormos, alias Pescante, de 44 años, alpargatero, hijo de Vicente y de Manuela, natural de Benicarló, vecino de San Jorge, y José Juan, de 49 años de edad, contra los cuales en dicho juzgado se sigue causa criminal por aparecer complicados en una conspiracion en sentido carlista-republicano, para que se presenten en la cárcel pública de aquella cabeza de partido en el término de nueve dias á responder á los cargos que les resultan en dicha causa.

Se ha dispuesto que con nueve barrios segregados del pueblo de Balagán, en la provincia de Batangas, Filipinas, se cree uno con jurisdiccion independiente en el punto que el gobernador superior civil designe.

Se ha declarado que los edificios militares de Manila están sujetos á la contribucion municipal de alumbrados y limpieza de las calles.

Se ha declarado cesante, por reforma, á D. José María Garray, consejero de la seccion de lo contencioso del consejo de

Entre los muertos á bordo de los buques austriacos que combatiéron en Lissa, se cuenta uno de los mas brillantes oficiales de la marina austriaca, el capitán irlandés Ersk O'Klin.

La escuadra austriaca en Lissa llevaba á bordo cazadores firoses que con sus certeros disparos hicieron mucho daño á los italianos, si bien estos no dejaron de contestar de igual modo al fuego de sus enemigos.

Ha sido nombrado jefe de la censura de libros en la Habana D. Miguel Suarez, vigil magistrado de aquella real audiencia.

Se ha concedido al caballero William F. Smith, en representacion de la compañía telegráfica internacional oceánica, permiso para fijar en el punto que el gobernador superior civil de Cuba designe el estremo del cable telegráfico submarino que con arreglo á la concesion otorgada á la citada compañía por el Congreso de los Estados Unidos, ha de partir de las costas de la Florida.

Se ha dispuesto que se propongan las modificaciones que con venga hacer en el reglamento formado para el régimen de las dependencias del gobierno superior civil de Cuba en vista de las alteraciones que en el personal de las mismas se han introducido.

El Sr. Salazar y Mazarredo, que se encuentra tomando baños en el extranjero, ha escrito á los periódicos franceses un artículo, dedicado á comparar el ataque de Lissa por la flota italiana con el bombardeo del Callao. Se hace cargo en él de las dificultades, á que tuvo que vencer nuestra escuadra, de su debilidad relativa, de la distancia de puertos en que reparar las averías y de la clase de armamentos que tenían los puertos del Callao. Esta publicacion es muy oportuna en estos momentos, sobre todo recordando que las últimas noticias que acerca del combate del Pacifico han insertado los diarios extranjeros, son las que les remitió el ministro del Perú en Paris. Se ha conseguido, por lo tanto, el objeto de aclarar mas este asunto, para los que creian fuera de España que habíamos sido rechazados, y ahora ven, por el contrario, que los buques españoles han superado obstáculos infinitamente superiores á los que tuvieron enfrente los italianos, con

El general La Marmora va á Verona para tratar de las condiciones del armisticio. Se ignora todavía el nombre del plenipotenciario designado por Austria. Ebenthal (Hungria), 23. Ayer mañana hubo un encuentro cerca de Presburgo entre las séptima y octava divisiones prusianas y 35 000 austriacos. Seis batallones prusianos habian cortado la linea de retirada de los austriacos cuando cesó el combate al medio dia por haber llegado la noticia del armisticio. Tres horas despues Presburgo habia caído en poder de los prusianos. Estos perdieron 100 hombres y los austriacos 500. Las tropas prusianas quedaron en el campo de batalla hasta la mañana siguiente, en que se retiraron á la linea de demarcacion cerca de Staffen, fijada por el armisticio. Nikelsburgo, 23. El general Degenfeld, el conde Karolgi, Mr. Bremer y el conde de Kufstein, han llegado anoche al cuartel general.

Como sabemos, la marquesa habia prometido á Alberto recomendarle, y la pobre marquesa, demasiado delicada para escribir mucho, y creyendo que Alberto habria dado cuenta á Mr. Thibandois del paso que acababa de dar para implorar su proteccion, trazó estos breves renglones: «Mi querido Thibandois: Creed en mi esperiencia, y no entreguéis vuestra hija al que pretendo amarla: ¡podrís arrepentiros tarde!» «LA MARQUESA DE LA HERMITIERE.» Este billete ambiguo, que se prestaba á una falsa interpretacion, hizo estallar en cólera al paciente Thibandois, que exclamó: «¡Ya no dudol! Ella es quien me ha enviado la otra carta.»

—Te causo un gran dolor; pero te evito quizá otros mayores para el porvenir. —¿Qué queréis decir? exclamó la jóven, no comprendiendo que hubiera penas mayores que las que sentia en aquel momento. —¿Te acuerdas de lo que nos decia Alberto hace poco? —No, padre. —En el fondo es un excelente muchacho ese pobre Alberto, probo, honrado, laborioso... Le preguntabas si Mr. Ornaus tenia ocupaciones y te ha dicho, que hay gentes consagradas al trabajo y otras al placer, y no he tardado en convencerte de que Mr. Ornaus pertenece al número de los que se ocupan exclusivamente de sus placeres. —¿Teneis la prueba? dijo la jóven fijando una mirada escrutadora en su padre. —¡Sí, hij! mis, no debes creer que voluntariamente he causado este pesar! —No, no, padre mio, sois bueno como una madre! Y prorumpiendo en sollozos, Luciana apocó su cabeza en el hombro de Mr. Thibandois y se abandonó á la expansion de su dolor. El infeliz padre comprendia que sus palabras serian impotentes para contrarrestar el golpe que el corazón de Luciana acababa de recibir y aguardó en silencio que se operase en la jóven una reaccion favorable. —¡Me dijo que me amaba, padre! suspiró Luciana. Esto es indigno es verdad? —¡Sí, hija mia, indignol! Pero si mi Luciana quiere ser razonable, no pensará mas en Mr. de Ornaus. Mi Luciana es encantadora y encontrará diez jóvenes ¿qué digo, diez? veinte, treinta que se crearán dichosos con merecer su atencion. —¿Lo creéis así, padre mio? —Te conduciré á Dieppe... no á Trouville, durante la estacion de baños y allí encontraras docientos jóvenes mas agradables, mas espirituales que Mr. de Ornaus; él será entonces quien safra, porque... te ama! ¿Quién puede verte sin arrojarte? ¡Morirá de pesar al saberse casada y bien casada! —¡Sí, padre, sí, casadme al momento. —Nada mas fácil. ¿No tenemos ya un pretendiente en casa? —¿De quién hablais? —¿De Alberto, de ese pobre Albertol

—¡Ah! sí, ese pobre Alberto... repitió maquinalmente Luciana. —¡No es cosa olvidarse de él! —¡O, no! —¡Es un excelente muchachol —¡Oh, sí! —¿Serias muy dichosa con él? —Sin duda. —¿Quieres que le llamemos? —No no querais, padre. Mr. Thibandois se asomó á la ventana haciendo seña al pasante de que viniese á su despacho. —¡Me permitiréis, señorita, acudir al llamamiento de vuestro hermano? preguntó respetuosamente Alberto á la solterona. —¡Id, mi querido Alberto, repuso con afectacion Victoria Athenais, nos dirigimos á la sala de estudio, y os permito que subais á reuniros con nosotros, terminada vuestra conferencia con el jefe de la familia. —¡Mi querido Alberto! Como se ve, el pasante de escribano, saltador de arroyos, pescador de anzuelos, ganaba terreno. El jóven encontró á Mr. Thibandois muy animado y á Luciana con el rostro descompuesto por las lagrimas, que no cesaba de verter. —¡Qué hay, Dios mio! balbuceó Alberto con fingida emocion. —Nada doloroso para tí, amigo mio, ni nada que deba asombrarte. Como todas las jóvenas, Luciana llora al dejar la casa paterna para entrar en la de su marido. —De seguro, murmuró Alberto, esta señorita no se arrepentirá... —¿De haber puesto su confianza en tí? Eso digo yo. Luciana te concede su mano, Alberto, y tú te harás digno de esta favor por tu conducta ejemplar y por el cumplimiento de las santas promesas que vas á contraer. El rostro del pasante se contrajo ligeramente. —Yo no quisiera, murmuró, deber solo al reconocimiento el honor de llamarme esposo de una mujer da quien no me creo amado. Si esta señorita consintiera en prolongar unos dias el mes de prueba á que me ha sometido, yo pondria toda mi cuidado en merecer su estimacion. Luciana no escuchaba al jóven, y entregada á su dolor seguia con el rostro envuelto en su pañuelo. —¿Cómo? ¿Rechusarais acaso ser mi yerno? preguntó Mr. Thibandois estupefaco de la respuesta de Alberto.

—No y mil veces no! repuso energicamente Alberto. —Enhorabuena. —¡Padre, padre, tened piedad de mí exclamó Luciana arrojándose en los brazos de Mr. Thiband ois. —¿Qué tienes, hija mia? dijo este atorado e la palidez de su hija. Luciana no respondió: habia perdido el conocimiento. El pobre padre llamó con tal impetuosidad y Alberto lanzó gritos tan penetrantes, que en el piso superior se oyó gritar á Mlle. Athenais: —¡Bajad todas! ¡Hay fuego! Precedidas de su tia, las jóvenas saltaron cuatro á cuatro los escalones, y penetraron en el despacho de Mr. Thibandois conduciendo á Luciana á su lecho, donde la fiebre no tardó en apoderarse de ella. XIII. La castellana de la Hermitiere. Mr. Thibandois pasó la noche á la cabecera de su hija, y presa de una agitacion tan febril e si como la de Luciana. Esta perdía por momentos la razon, y parecia creerse aun en Varangeville entre su padre, su madre y la marquesa de la Hermitiere. El nombre de Petra, unido al de la marquesa, en los labios de Luciana, produjo en el padre profundo asombro. Una luz semejante á la del rayo, que atravesaba la nube, iluminó el pensamiento de Mr. Thibandois, y se dijo: —¿Seria quizá la marquesa á quien Mr. de Ornaus ha escrito esta carta? Si, está fechada en Varangeville, cerrada con su sello, y Antonin es uno de sus nombres. Solo la que ha muerto á mi mujer es capaz de querer matar á mi hija. —¡No hay dudal! ¿Qué interés tiene Mr. Ornaus en cometer esta mala accion? ¡He sido demasiado brusco, he puesto en peligro la existencia de mi pobre Luciana! El pasado de un hombre le pertreca; este billete no tiene fecha, ¡Dios sabe cuánto tiempo hará que se ha escrito! Mr. Thibandois no se separó de su hija hasta las ocho de la mañana, hora en que la enferma dormia profundamente. Lo primero que el pobre padre apercibió al entrar en su despacho, fué una nueva carta de Varangeville. Mr. Thibandois cayó aniquilado en una silla y rompió violentamente el sobre de aquella carta desagradable.

Como sabemos, la marquesa habia prometido á Alberto recomendarle, y la pobre marquesa, demasiado delicada para escribir mucho, y creyendo que Alberto habria dado cuenta á Mr. Thibandois del paso que acababa de dar para implorar su proteccion, trazó estos breves renglones: «Mi querido Thibandois: Creed en mi esperiencia, y no entreguéis vuestra hija al que pretendo amarla: ¡podrís arrepentiros tarde!» «LA MARQUESA DE LA HERMITIERE.» Este billete ambiguo, que se prestaba á una falsa interpretacion, hizo estallar en cólera al paciente Thibandois, que exclamó: «¡Ya no dudol! Ella es quien me ha enviado la otra carta.» despues del almuerzo llegó una segunda carta dirigida á la misma Antonina, que era una repeticion de la primera, con la diferencia de que llevaba el timbre de Paris. —¡Ah! murmuró el anciano; si Dios devuelva la salud á mi hija, irá á pedir una explicacion á la señora marquesa. —¿Qué hacia Camilo mientras se verificaba la ruina de su dicha? Estaba enfermo y aguardaba carta de Mr. Thibandois, á quien habia escrito. A los ocho dias, viendo á Luciana fuera de peligro, Mr. Thibandois partió para Dieppe. Pasada la primera impresion de cólera Mr. Thibandois se preguntó de qué modo abordaria en Mad. de la Hermitiere una explicacion tan delicada. Al hablar á la marquesa, se dijo, pensará en Luciana. Esta será mi escudo. Y llegó á Varangeville tranquilo y resuelto: el corazón latia un poco, pero su frente estaba serena. Como habian dicho á Alberto, digeron á Mr. Thibandois que la marquesa estaba enferma y no recibia á nadie. Mr. Thibandois se nombró. Al oír el nombre del ex-administrador que tenia fama en todo el contorno, el criado se inclinó y ordenó á prevenir á su señora. La marquesa dió órden de que pasara. Mr. Thibandois tenia el corazón henchido de cólera; pero al ver las huellas del sufrimiento en el rostro de su antigua señora, se sintió dominar por la compasion, y hasta olvidó casi el objeto de su visita. —¿Habeis recibido mi carta? le pre-

matricas han tenido muchos muertos, heridos y prisioneros. Médici marcha hacia Trento, de donde solo dista 16 kilómetros.

Heidelberg, 25. Escriben de Francfort el 24 que la ciudad se ha negado a pagar la contribucion impuesta por Prusia.

La amenaza de saquear a Francfort no la hizo todavia ejecutada. Para sustraerse a las exigencias del general prusiano que manda en Francfort, el banco y los banqueros tienen el proyecto de declararse en quiebra.

Crece la exasperacion de los habitantes. La Bolsa está cerrada. El general Rœder ha reemplazado al general Mantuffel en el mando de las tropas prusianas en Francfort.

Vienna, 25. Los periódicos piden unánimemente la entrada del ministro Belcredi.

Como que se ha ajustado ayer tarde un armisticio de ocho dias con Italia.

Lemberg, 25. Por todas partes en Galitzia se están formando batallones de voluntarios.

Munich, 25. Dice la Gaceta de Baviera: Tres batallones y medio, medio escuadrón de dragones y tres cañones prusianos han entrado ayer en Hof. Esperábase la llegada de otras tropas.

Los prusianos marchan desde Markt-Schorgast hacia Gafree y Klupferber. Los franceses e italianos residentes en Nueva-York han celebrado un meeting para atestiguar sus simpatías a Italia y abrir una suscripcion destinada a ayudar a los voluntarios italianos.

Se han pronunciado discursos por franceses, ingleses, italianos y españoles, en medio de grande entusiasmo. Entre los objetos que debían figurar en la exposicion de 1867 se halla un piano que producirá sonidos de violín.

Quien sabe si el inventor de este instrumento, dice por modo de broma el Proctore, no hallará el medio de que el violín imite al piano. Según escriben de Alcalá de Chisvert (Valencia) a Las Provincias, diario de aquella capital, se ha desistido ya, por las graves dificultades que ofrecia, del establecimiento de un colegio de misioneros en el convento que fué de padres albertinos en aquella villa.

Según un periódico de Cuenca, las lanas en aquel país han sido buscadas en la anterior semana, habiéndose verificado algunas ventas al contado a 80 rs. arroba.

El Porvenir a través se ocupa del proyecto de una universidad vasco-navarra, propuesto por la diputacion de Navarra a las diputaciones de las tres provincias hermanas.

La tarde del miércoles, un hombre de edad avanzada se arrojó al río Ebro por la parte de la puerca de San Ildefonso de Zaragoza, pero un joven llamado Esteban Semanuel, que a la sazón se hallaba en la orilla, pudo salvar la vida del desgraciado, que fué conducido al hospital.

Parece que algunos literatos catalanes tratan de aprovechar la ocasion de hallarse en Barcelona el apreciable poeta D. José Zorrilla, para obsequiarle con un banquete.

En el veradero construido en la bahía de la Hítera vieja de Barcelona se ven en la dia buques de gran porte cuyos fondos se están recorriendo. Durante la última semana se ha verificado esta operacion en dos grandes vapores de la línea de Sevilla a Marsella.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos de nuestros correspondientes los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Berlin, 27.

El Monitor, periódico oficial prusiano, está autorizado para declarar inexacto que se haya amenazado a Francfort con ser bombardeada y saqueada si no pagaba la contribucion de guerra que se le ha impuesto.

Munich, 27. Se hacen activas gestiones para que los Estados de la Confederacion aliados de Austria participen del armisticio firmado.

Una persona se ha acercado a nuestra redaccion para advertir a los padres del niño mordido el martes a las siete de la tarde en el barrio de Argüelles por un perro, que está solamente tenía síntomas de la rabia, sin tenerla aun declarada.

Ha sido nombrado gobernador de Almería D. Lorenzo Guillelmi, teniente coronel de artillería.

Ha sido nombrado gobernador del banco de España D. Juan Bautista Trupit, senador del reino y ministro que ha sido de Hacienda.

D. Francisco de Paula Orlando, conde de la Romera, ha sido nombrado en comision presidente del tribunal de Cuentas del reino.

El administrador de la aduana de Matanzas, D. José Roman Leal, ha sido nombrado promotor fiscal del distrito del Oeste de Puerto-Principe.

Ha sido jubilado D. Agapito Silva, dean de la iglesia metropolitana de Santiago de Cuba en atencion a los graves

padecimientos que le impiden regresar a aquella isla.

Ha sido declarado cesante D. José Pelejero de Leina, rector de la universidad de la Habana, y ministro que fué del tribunal de Cuentas de aquella isla.

Ha sido nombrado gobernador de Guadalupe, en reemplazo del Sr. Torres Valderrama, que fué nombrado secretario en comision del gobierno de Madrid, D. Narciso Meñiz y Tejada.

El Sr. D. Gabriel Fernandez Cadorniga, gobernador electo de la provincia de Almería ha sido nombrado para la de Navarra.

Ha sido ya dado con los honores de la categoria inmediata, D. Justo Sandoval Manescau, presidente de sala de la audiencia de la isla de Cuba.

Los vecinos de las casas contiguas a una fabrica de velas establecida en la calle de la Huerta del Bayo, se quejan del pestifero olor que estiendo la fabrica por todo el barrio, especialmente en la presente estacion, y desean que tan molesto vecino se traslade a otro punto.

Ha sido declarado cesante con sus honores D. Antonio Peñaranda, juez de imprenta de esta corte. Para reemplazarle ha sido nombrado D. Agustín Cándido Morato, cesante del mismo cargo.

Se ha declarado cesante por reforma, por haberse suprimido su plaza, a D. Estanislao Vives, con sejero de administracion de la seccion de lo contencioso de Filipinas.

Ha sido nombrado consejero de administracion de Filipinas en la vacante de D. Miguel Garcia de la Cueva, D. Diego Gimenez.

Ha sido nombrado subinspector del cuerpo de telegrafos de la isla de Cuba D. Enrique de Arantave.

Nuestro corresponsal de Londres, en carta que recibimos hoy, y entre otras cosas, nos dice lo siguiente acerca de las reuniones verificadas en Hyde-Park, y de la colocacion del cable trasatlántico: «Ya sabe Vd. las manifestaciones del partido reformista de aquí hizo en la víspera del ministerio Russell-Gladstone cuando se inició la primera crisis. Posteriormente ha continuado sus trabajos en apoyo de sus jefes, y entre los medios que ha resuelto adoptar últimamente para volverlos al poder se halla una gran demostracion y discusion que habrá de tener lugar en los espaciosos sitios de Hyde-Park.

Peró el gobierno, que comprende las consecuencias probables de una reunion muy numerosa de pueblo, actualmente que está en gran parte armado, constituyendo la Milicia nacional, dispuso que el comisario de policia de la Metrópoli hiciese entender al público que no se permitiera la reunion; y al efecto el espasado funcionario circuló un bando prohibiéndola, en cuyo documento previene a las personas pacíficas y honradas que están adoptadas las medidas convenientes para evitar el meeting, en razon a no ser conforme su objeto con el destino del parque, y a los perjuicios que puede causar a los ciudadanos pacíficos una reunion numerosa, propensa en general a cometer actos irregulares.

Parecia que esta resolucion del gobierno contendria a los agitadores; pero no ha sido así, y el Star, organo del partido reformista, pu líra hoy el anuncio de la reunion, que habrá de efectuarse en el lugar designado, a las siete de la tarde del 23 de actual, si bien recomienda el orden. Allí lo veremos.

A pesar de la agitacion que esto produce en los ánimos, no se abandonan proyectos importantes, y así vemos, entre otros muchos que asombran, marchar hacia su realizacion el del cable trasatlántico, sobre el cual dice el telegrama último, transmitido ayer desde el Great Eastern a la costa de Irlanda, que se hallaba a 51°36' latitud Norte y 32°37' longitud Oeste del meridiano de Greenwich; que llevaban tendidas 9,86 millas de cable, siendo 830'4 la distancia corrida; que todo iba bien, que el aislamiento y la continuidad eran perfectas, y el tiempo excelente. ¡Quiera Dios veamos pronto consumada esta utilísima obra, fruto del saber, de una gran perseverancia, y de considerables capitales acumulados!

Por el ministerio de Ultramar se han dictado las siguientes resoluciones relativas al personal del orden judicial de la isla de Cuba: Declarando cesante a D. Celso Gormayo, teniente fiscal primero de la audiencia de la Habana.

—Concediendo los ascensos de escala en el mismo tribunal. —Nombrando promotor fiscal de Belen a D. Luis Elío. —Declarando cesante a D. Casiano Ibañez, promotor del Sur de Matanzas.

—Nombrando para esta vacante a don Fernando del Campo, que sirve en Colón. —Y trasladando a D. Juan Francisco Ramos a la promotoría de Guanajay.

Se han concedido cruces de beneficencia de segunda y tercera clase por servicios prestados durante el cólera en Onteniente a D. Manuel Garcia, D. Pedro Pascual Tortosa, D. José Fernandez de Mesa, D. José Martínez Soler, D. Gerónimo Maestre, D. Clemente Martínez y don Luis Soler Perla.

Además se ha concedido la cruz de epidemias al médico titular D. José Cisneros.

El presidente del Consejo de ministros inglés ha defendido las medidas tomadas por la policia para impedir el meeting de Hyde-Park. Ha depurado 165 desordenados, sin atribuirlos a la clase obrera.

A pesar de lo adelantado de la estacion, una inmensa concurrencia llenó anoche todas las localidades del teatro de la Zuzuela, donde como anunciamos se verificaba el beneficio del Sr. Reyes. Computa la funcion de cuatro zarzuelas de las que mas han gustado en Madrid, el público aplaudió tremendamente a todos los artistas, que se esmeraron en el desempeño de sus respectivos papeles, y estuvieron por lo general a la altura de la merecida reputacion que se les habia ganado.

La señora Izuriz interpretó una vez más el papel de protagonista en la zarzuela Danzón, y a raíz con este motivo un nuevo laurel a su brillante corona de artista. El rondó final lo cantó con toda la valentía y delicadeza que acostumbra; el público la recompensó con sus aplausos y la hizo salir al patco escénico.

La señorita doña Matilde Est van, que tomó parte en las dos zarzuelas Un niño y La Colegiata, nos dá una nueva muestra de lo mucho que vale y de lo mucho que promete y obtuvo grandes aplausos del público, que no cesó de reír con los juegos y travessuras de la linda y desventurada colegiala. La señorita Estevan, que tiene un excelente método de canto, una dulce y simpática voz y especiales disposiciones para la declamacion, llegó a ser una de las principales artistas de zarzuela. La señorita Bieva, otra señora cuyo nombre no recordamos, los señores Saas, Galtzhauser, Mur y Cubero, este último recientemente llegado de la Habana, contribuyeron al bruto de la funcion, y fueron muy aplaudidos.

Segun un colega zaragozano, el nuevo gobernador Sr. Candalija, en union del comercio de aquella plaza, trata de arreglar en cuanto sea posible la cuestion del banco, bien sea haciendo forzosa la circulacion de los billetes, ó bien buscando otros medios por los cuales desaparezca el mal estar que desde algun tiempo se siente.

La Correspondencia de Valencia ha suspendido por unos dias su publicacion. Dicen de Granada que en una de estas últimas mañanas apareció pendiente de un árbol y estrangulado en el camino de los Ojizares, un pobre hombre, a quien, segun se refiere, su desgraciada posicion y frecuentes contratiempos en sus asuntos arrastraron a tan desesperado y doloroso trance.

Ha sido nombrado administrador de aduanas de la provincia de Valencia don Joaquin Menendez. Han sido nombrados racioneros de la iglesia metropolitana de Cuba D. Francisco de Berja Garony y D. José Antonio Navarro Vallejo, beneficiados de la catedral de Granada.

Entre los detalles que dan los periódicos de Paris acerca del incendio del circo de la Emperatriz, ocurrido el 21 del corriente, tomamos los siguientes: «Serian las diez de la mañana, cuando el conserje del circo, un obrero y un p lafranco, bajaron a las cuevas situadas debajo de las cuadradas, una castaña ensosegada llena del líquido titulado Carburador, que se emplea para dar mayor pureza a la luz del gas. Acompañábalos el joven sordomudo Ferroni.

Al choque de uno de los pedanos de la escalera, rompióse el frasco, encendiéndose el líquido al contacto de la luz de una candilera; siguióse la explosion, estallaron las cuevas, y esparcióse el fuego por todas partes. Los cuatro indios fueron víctimas del líquido, que inflamado corria por do quiera. El conserje y el palafrenero cayeron derribados. Felizmente pudieron levantarse y subir con los demas la escalera presa de las llamas, y dando gritos terribles; así salieron del circo, echando a correr como locos por los Campos Eliseos. Algunas gentes huieron al verlos, otras mas animosas se apresuraron a arrojarles tierra de los jardines, logrando así amortiguar el fuego y echarse luego sobre ellos para acabar de apagarlo, como lo consiguieron.

Quedaron, sin embargo, todos, en un estado horrible, siendo conducidos al hospital Beaujon; el conserje murió el día siguiente y el joven Ferroni desde la camilla las lágrimas de su pobre madre que la seguía, incorporóse sobre el codo, a pesar de sus crueles padecimientos, diciendo: «Madre mia, abrazame, que me muero».

El fuego se esten lió por las cuadradas, y por el local de las jaulas de fieras; varios caballos salieron abrasados; algunos se escaparon, y uno de ellos con la manita encendida. Afortunadamente pudieron traslarse las jaulas de los leones antes que el fuego las alcanzara.

La alarma y la consternacion se esparcieron inmediatamente por todo el barrio; los gritos de los heridos, los relinchos de los caballos, los rugidos de los leones, el ruido, el tumulto, el caballo inflamado atrevesando el paseo, todo ello produjo en un instante una perturbacion indescriptible.

Entre los varios rasgos de prevision y de arrojo, se cuenta el de un señor Henri Maché Jeac, que ha evitado la ruina total del circo, corriendo en medio de las llamas y del humo a cerrar todos los conductos del gas.

Al día siguiente la muchedumbre se para ansiosa ante los efectos quemados y los garrafones de carburo, aun intactos y puestos por precaucion fuera del edificio.

Los anteriores detalles merecen a uno de nuestros colegas a llamar la atencion del público y de las autoridades sobre los experimentos del carburo, que es el elemento que constituye esencialmente lo que dan en titular gas atmosferico.

El mismo periódico añade que se han hecho algunas pruebas en el edificio del Congreso de diputados, y que deja a la consideracion del señor presidente y de la comision de gobierno anterior el aprobar los inconvenientes de dichas pruebas, por los terribles efectos que publicamos. El líquido que sirve de base al gas en cuestion, es de una naturaleza análoga al líquido que acaba de producir el incendio del circo.

Segue perfectamente la colocacion del cable trasatlántico, así lo dice el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Valencia, 14.

El Gran Oriental estaba hoy al mediodía a 49°30' grados de latitud y a 45°21' de longitud a una distancia de 1,319 millas de esta poblacion. Se habia sumergido una estension de cable de 1,430 millas. El aislamiento del cable continúa perfectamente. Todo va bien. La mar está tranquila; pero hay niebla.

Mr. Layard ha acusado al gobierno inglés en la Cámara de los comunes de haber provocado los desórdenes ocurridos en los últimos dias en Londres al querer impedirlos. Mr. Walpole ha tratado de justificar la legalidad de las medidas adoptadas, negando enérgicamente que el gobierno se haya opuesto a la libertad de discusion y al derecho de reunion.

Se ha dispuesto queden suprimidas en Filipinas una de las plazas de oficial de la clase de primeros del gobierno superior civil, dotada con 3,600 escudos; otra con igual sueldo en la secretaria del consejo de administracion; la de oficial de la clase de terceros en la contaduría de la direccion de administracion local con 2,000 escudos, y la de la misma clase en la espresada direccion con 1,600; y que los empleados que sirven dichas plazas continúen ejerciendo sus funciones y cobrando el sueldo que hasta aquí les ha estado señalado con cargo a los sobrantes del personal en la parte que no alcanzan los créditos consignados en presupuestos, interin no se les dé colocacion definitiva.

Un despacho de Londres de fecha 24 dice lo siguiente acerca de los tumultos ocurridos en aquella capital: Hoy ha habido nuevos desórdenes en Hyde Park y en la calle de Oxford. La multitud era inmensa. Se han arrojado contra la policia piedras y otros proyectiles. Los horse guards y los destacamentos de infanteria no han podido dispersar al público que habia invadido el parque hasta las nueve de la noche. Muchos agentes de policia han sido gravemente heridos. Los desórdenes en la calle de Oxford han durado hasta las diez de la noche. Han sido presas muchas personas.

La cuestion del traspaso a Italia de la deuda pontificia referente a las provincias anexionadas está definitivamente arreglada. Italia pagará en treinta y seis años su parte de 140 millones de francos.

La noticia de haber ajustado un armisticio entre Austria y Prusia llegó a Presburgo en el momento en que se estaba dando una batalla que amenazaba ser muy sangrienta y de gran les consecuencias para el éxito de la campaña, porque ganada por los prusianos y ocupando estos a Presburgo podian cortar la comunicacion entre las provincias alemanas de Austria y el reino de Hungría.

La legacion de Francia en Santiago de Chile ha reconocido, despues de una investigation minuciosa, que era ilegal la captura del buque mercante francés Lucía, hecha por las autoridades chilenas, a pretexto de que llevaba viveres para la escuadra española, y ha pedido que se ponga en libertad.

A propósito de esto dice la Patrie, que desde que Chile está en guerra con España, manifiesta marcada mala voluntad hacia los europeos en general.

En la primera quincena de octubre llegarán a Veracruz los buques que deben traer a Francia el cuerpo de ocupacion francés en Méjico.

Mañana sábado es el 5.º concierto del Sr. Barbieri. El 6.º se verificará el martes próximo.

Ha sido nombrado mayor general del apostadero de Filipinas el capitán de navío D. Juan Rodion y Rapelo.

El capitán de navío D. Francisco Javier Aicardo ha sido nombrado segundo comandante jefe de la subinspeccion del arsenal del Ferrol.

Se ha conferido el mando de la goleta de hélice Andalusia al teniente de navío D. Mariano Barbieri y Trives.

Los cinco premios mayores del sorteo de la loteria de hoy han tocado en los puntos siguientes: el de 43,000 escudos, en Sevilla; el de 20,000, en Madrid; el de 10,000, en Avila; uno de 2,000 en Madrid y otro de 2,000 en Bilbao.

den a dicho sorteo 2,000 billetes, a 20 escudos (200 reales.) Consta de 1,183 premios.

Hoy ha salido de Madrid para tomar baños el conde senador del reino don Alejandro Olivan.

Ha llegado a Alicante el catedrático de la universidad Central Sr. D. Francisco Canalejas y Casas.

Con las medidas adoptadas por la autoridad civil de Cádiz ha desaparecido por completo el tropel de gentes que invadía las entradas de aquel Banco. Así lo dice un periódico local.

Una de las resoluciones tomadas en uno de los meetings habidos en Hyde Park, ha sido condenar del modo mas enérgico y terminante la pretension del ministerio de querer dominar el país por la fuerza; condenar tambien la injusticia con que se compromete la dignidad del gobierno tratado de provocar un conflicto entre el pueblo y los empleados encargados de mantener el orden público.

Decidió además que una diputacion compuesta al menos de seis personas presentara una peticion a la reina firmada por el presidente a nombre del meeting para que esta despidiera a los actuales ministros y los sustituyera con otros mas cuidadosos de conservar la vida de los súbditos de S. M. y de cumplir los deberes de su alta mision.

La policia asistió inmóvil a estas deliberaciones y a estos discursos.

A última hora recibimos hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de nuestro servicio particular: Berlin, 26.

Se tienen noticias de un combate entre el ejército prusiano y el federal, cuya consecuencia ha sido la entrada de nuestras tropas en el ducado de Baden.

Paris, 27. El marqués de Lema fue ayer recibido por el emperador en audiencia de despedida. El banco de Francia ha bajado de su descuento a 3 1/2 por 100.

Noticias telegráficas de Viena dicen que se han suspendido en el Austria baja las leyes relativas a la libertad personal y a la inviolabilidad del domicilio.

BOLSA.—COT. OFIC. DE HOY 27.

Table with 2 columns: Efectos públicos and Camb. al cont. Rows include Consolidado al contado, Idem fin de mes, Diferido al contado, Idem fin de mes, Amortizable de 1.º, Idem de 2.º, Personal, Billetes hipotecarios, Carreteras y sociedades, De abril de 4,000, De 2,000, De junio 2,000, De agosto, 2,000, De marzo, 2,000, De julio, 2,000, Obras públicas, Canal de Isabel II, Obligaciones del Estado, Banco de España, Id. moviliar o español.

CAMBIOS. Londres a 90 d. fecha. 46-60. Paris a 8 dias vista... 4-77.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Circo del Principe Alfonso. — A las 8 1/2 de la noche. — Variada funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos, y debut enestru de Mlle. Maria Vallin, y en el alambre volante de Mlle. Barberina Vallin.

Jardines de Apolo. — A las nueve de la noche. — Quinto concierto del Sr. Barbieri, en este orden: 1.º Obertura de Freyschutz, de Weber. 2.º Andante de la sinfonia en do menor, de Beethoven. 3.º Scherzo, de Glinka.

(Descanso de quince minutos.) 4.º Obertura de Preciosa, de Weber. 5.º Obertura de L'Etiole du Nord, de Meyerbeer. 6.º Ferdinand-Quadrille, rigodones de Strauss.

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 28. — San Victor papa y mártir, y San Inocencio papa y confesor. Cultos. — Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Comendadoras de Santiago, donde se celebra al Santo Apóstol con misa mayor y sermón y por la tarde completas y reserva. — En Santa María, San Marcos, San Ginés, Ildefonso, San Isidro y Nuestra Señora de Gracia, se cantará al toque de cracion, letanía y salve a la Virgen; tambien habrá salve en la iglesia de Loreto cantada por las señoritas colegialas.

Visita de la Corte de María: Nuestra Señora de la Misericordia en San Sebastian, 1.º del Favor en San Cayetano, 6.º del Hénar en Santa Catalina de los Donados.

Orden de la plaza. — Servicio para el día 28. — Parada: Asturias y primero de Ingenieros. — Jefe de día: Señor comandante del regimiento de Asturias, D. Mateo del Peral y Gonzalez. — Visita de hospital: Principe, primer capitán. — Reconocimiento de provisiones: Burgos, primer capitán. — El general gobernador Pavia.

El sorteo inmediato de la loteria se verificará el día 7 de agosto. Correspon-

ANUNCIOS.

LAS PERSONAS QUE GUSTEN... poder una verdadera obra de caridad...

DOÑA POLONIA SANZ, PRIMER... dentista de Cámara y del príncipe...

ALMONEDA DE SILLERIAS DE... rdnieras, aparador, mesas de despacho...

AGUA DEL ANAL.—EN LA CAL... de San Marcos, 32, se venien, por...

ALMONEDA.—SE HACE DE VA... rdnieras, San Bartolomé, 23, principal.—1

POR TENER QUE ASENTARSE... su dueño se avisa a las personas que...

SE VENDE UNA CASA CON JA... y en la hora en 80,000 rs., y un faeton...

SE CEDE EL ARRENDAMIENTO... de la posesion de recreo titulada Huerta...

HOTEL LUISA DE NOBLE... 45, rue Vivienne, Paris.

BAÑOS DE MAR EN LA HERMOSA PLAYA DE SUANCES... Desde 1.º de julio queda abierta la...

DUEÑAS, MÉDICO-CIRUJANO. DENTISTA DE CÁMARA.

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado a la calle de la Abada, número 12.

EN LA CALLE DE LA PRIMAVERA, núm. 3, horno de panecillos, se hace pan bregado...

BAÑOS.—AVE MARIA, 11, SE ALQUILAN de hojadelata desde un real en adelante.

EN LA CASA NUEVA DE GROS, junto al puente de Santa Catalina, frente al camino de la estacion...

6 RETRATOS 24 RS. Visitacion núm. 1 (esquina a la del Príncipe). Se garantizan.—1

PAPEL DEL ESTADO. Se compra empréstito romano y toda clase de papel del Estado.

FABRICA FRANCESA DE EFECTOS de viaje.—Baules de suea, sombreros, maletas con fuelles, bolsas...

COMPANIA DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

Esta compañía ha dispuesto ampliar hasta el 1.º de setiembre próximo el plazo fijado para la licitacion del suministro de los impresos de todas clases...

Madrid, 24 de julio de 1866.—El director de la explotacion, E. Le Masson. MODELO DE PROPOSICION. El que suscribe...

FABRICA DE SOMBREROS DE PEREZ, OFICIAL QUE HA SIDO DE AIMABLE Y BEIRAS. Calle de la Aduana, 8.

SE REGALA UN CORTA-PLUMAS. Se o un cuaderno al que compre una caja de papel, 100 sobres, lacre, oblates...

LIBROS.—SE COMPRAN Y VENDEN antiguos y modernos en o. r. y gran número.

SE ADMITEN HUESPEDES A 8 RS. con chocolate y principio, calle del Barco, núm. 9, piso bajo.—1

EN LA CALLE DE FUENCARRAL, 6, t. rero, se admiten huéspedes a 6 rs. con chocolate y dos comidas.

GABINETE DE ELECTRICIDAD. Quien Dr. M. Sorderas, reumas, parálisis, dolores y demás enfermedades nerviosas.

SE SUPLICA A QUIEN SE HUBIERE encontrado un pañuelo grande, negro de Manila, que a las ocho de la noche del día de Santiago se quedó olvidado en el coche núm. 48...

ALMONEDA.—LOS DIAS 28 Y 29, de ocho a tres de la tarde, se hace almoneda de efectos de casa y varios cuadros de mérito en la calle de Envajadores, núm. 16, piso principal.—1

ULTIMOS DIAS PARA LA VENTA de resmas de papel superior con 250 cartas y 20 sobres engomados al precio de 26 rs., y con canto dorado a 30 reales con regalo de un paquete de cerillas.

BILLAR.—SE HACE ALMONEDA de uno: este de Leon, núm. 30, zapatería, darán razon.—1

MAQUINAS DE VAPOR. Gran s. r. rido de alta prestion (inglesas) verticales, horizontales y locomobils. Cobrestantes de simple y de doble fuerza para levantar hasta 1200 arrobas...

UTILISIMO. El aceite de pelotas privilegiado posee la virtud de contener la caída del pelo; nutre y desarrolla el enternizmo; precave y cura las enfermedades capilares.

BAÑOS HIDRO-SULFUREOS DE GRÁBALOS. Ha sido repuesto en estos baños el muy experimentado director facultativo D. Narciso Merino.

SE VENDE UN COCHE DE MANO para invalido, en buen o. Darán razon en la calle de Atocha, núm. 137, piso principal.—1

SE HACE ALMONEDA.—PANADEROS, 16, cuarto cuarto interior izquierda.—1

DOÑA GERTRUDIS HARO Y VILANUEVA, recién llegada a Madrid, se le suplica dejar sus señas en el kiosko frente a la calle de la Montería para una comunicacion que le interesa.—2

CUARTO PRINCIPAL.—SE ALQUILA en 180 rs. mensuales. Consta de ocho piezas con balcones a la calle. sito en la de San Vicente Alta, núm. 9. Infantas, 31, portería, informarán.—1

Table with columns for cent amounts (Cent., mil., 2 mil., 3 mil., 4 mil., 5 mil., 6 mil., 7 mil., 8 mil., 9 mil., 10 mil., 11 mil., 12 mil., 13 mil., 14 mil., 15 mil., 16 mil., 17 mil., 18 mil., 19 mil., 20 mil., 21 mil., 22 mil., 23 mil., 24 mil., 25 mil., 26 mil., 27 mil., 28 mil., 29 mil., 30 mil., 31 mil., 32 mil., 33 mil., 34 mil., 35 mil., 36 mil., 37 mil., 38 mil., 39 mil., 40 mil.) and rows of numerical values.

LOTERIA NACIONAL.

ESTRACION DE HOY. Lista de los números premiados, tomados al oido por listas triplicadas y compradas das entre sí, a fin de evitar equivocaciones. Con 20,000 seales, 39.60. Con 10,000 seales, 25.35. Con 2,000 seales, 6.23.